

汁 大切な人と地域を守るために防団員を募集します

問い合わせ

消防本部総務課消防広報係

53-7221

記事 ID

0005347、0039079



女性消防団員も募集しています

村上市消防団では女性消防団員による広報指導分団「つくし隊」を結成しています。

保育園や地域の茶の間、各種イベントなどで火災予防を呼びかける活動を行っています。

消防団は火事や水害時の出動だけでなく、 日頃から消防水利の点検や管理、予防啓発活動など多岐にわたる活動を行っており、地域 防災の要となる組織です。

近年は全国的に大規模な地震や豪雨などの自然災害が多発しており、消防団の一層の活躍が期待されています。

あなたも自分の暮らす地域を守るため、消防団員として一緒に活動してみませんか。





▲国土交通省北陸地方整備局建政部長から表彰を受けました

地域づくり活動において、創意と工夫を生かした個性 的な地域づくり活動に顕著な功績のあった優良事例を表 彰する「地域づくり表彰」で、一般社団法人高根コミュ ニティラボわぁらが「全国地域づくり推進協議会会長賞」 を受賞しました。

わぁらは、高根集落で暮らす人や関わる人たちがイキイキと笑顔で楽しく過ごせることを目指し、さまざまな取り組みを行っているほか、空き家をリフォームし、高齢者の居場所づくりと介護予防事業をしています。

わぁら代表の遠山賞治さんは「これからも取り組みを 発展させていきたい」と受賞の喜びと共に、今後の決意 を語ってくれました。



▲今月、天皇皇后両陛下に直接業績を説明する機会が予定されています

「第54回農林水産祭」において、高根フロンティアクラブが7部門のうちの一つ、村づくり部門の最高賞「天皇杯」を受賞し、市長へ受賞の報告に訪れました。天皇杯は、農林水産祭で農林水産大臣賞を受賞した465点の中から、性質・内容が抜群で広く社会の賞賛に値する業績に与えられるもので、これまでの取り組みが全国的な展開を助長し、地域活性化やコミュニティ機能強化のお手本になると評価されたものです。

会長の鈴木管芝さんは「これを励みに大きな飛躍につなげたい」と語り、市長は「地域づくりの旗振り役になってもらいたい」と、期待を込めて報告を受けました。